

Prabowo Meminta Dukungan Terus Bersemangat Hingga Selesai Penghitungan Suara

Description

Prabowo Subianto Minta Pendukungnya Tinggal di Tempat Pemungutan Suara

Calon presiden nomor urut 2, Prabowo Subianto, mengajak para pendukungnya untuk tetap berada di tempat pemungutan suara (TPS) setelah mencoblos pada 14 Februari. Dia menyatakan, "Tanggal 14 Februari, datang lah ke TPS-TPS, jangan pulang sebelum selesai perhitungan. Saudara-saudara, kita tidak boleh lengah, kita tidak boleh sombong." Prabowo berbicara di hadapan ribuan pendukung dalam kampanye di Stadion Gelora Delta Sidoarjo Jawa Timur.

Ajak Masyarakat untuk Mendukung

Prabowo Subianto juga meminta para pendukungnya yang hadir di Stadion Gelora Delta Sidoarjo untuk mengajak masyarakat lain agar mendukung dirinya dan Gibran Rakabuming Raka. Dia yakin bahwa dengan cara ini, kemenangan Pemilihan Presiden bisa diraih dalam satu putaran.

Upaya Mengingatkan Sejarah Pahlawan Jawa Timur

Dalam kesempatan kampanye tersebut, Prabowo juga memuji masyarakat Jawa Timur yang pernah berjuang untuk mempertahankan kemerdekaan Indonesia pasca proklamasi 17 Agustus 1945. Menurutnya, masyarakat Jawa Timur merupakan pejuang-pejuang pemberani yang tidak kenal menyerah. Prabowo mengatakan, "Arek-arek Surabaya, arek-arek Jawa Timur menghadapi Belanda, Inggris. Inggris pemenang perang dunia kedua, superpower, kita hadapi. Rakyat Indonesia yang ada di Jatim, di Surabaya, didukung para kiai, didukung fatwa ulama, kita berhasil menghadapi mereka, mengusir mereka dengan darah, keringat, air mata."

Optimisme Menyebarkan Semangat

Prabowo optimis karena menilai jumlah pendukungnya. Dia menyatakan bahwa dengan jumlah pendukung saat ini, jika setiap pendukungnya bisa meyakinkan 10 orang lain, maka akan ada 800 ribu orang yang sudah mendukungnya. Kemudian, Prabowo mengajak para pendukungnya untuk terus meyakinkan orang lain sehingga jumlah pendukungnya terus bertambah menjelang pemilihan presiden pada 14 Februari.

Ringkasan

Prabowo Subianto meminta pendukungnya untuk tetap tinggal di Tempat Pemungutan Suara (TPS) setelah mencoblos pada 14 Februari mendatang. Dia yakin dengan begitu, kemenangan Pilpres satu putaran dapat diraih. Prabowo juga memuji masyarakat Jawa Timur yang pernah berjuang dalam

mempertahankan kemerdekaan Indonesia pasca proklamasi 17 Agustus 1945. Bagaimana pendapat Anda tentang permintaan Prabowo kepada pendukungnya? Apakah Anda setuju atau tidak? Ayo tinggalkan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark